

Medicinal Ingredients/Ingrédients médicinaux

per 4 capsules / par 4 capsules

L-carnitine tartrate (provides 1500mg of L-Carnitine/fournit 1500mg de L-Carnitine).....	2200 mg
Green coffee beans Less than 2% caffeine / 50 % Chlorogenic acids /	
Grains de café vert moins de 2% de caféine / 50 % acide chlorogénique	800 mg
Wakame seaweed extract / Extrait d'algues wakame (10:1) (Undaria pinnatifida).....	300 mg
Irvingia gabonensis (Manguier sauvage) (graine) (extract 10:1 / extrait 10:1)	150 mg
Oligonol® (Lychee as Litchi chinensis).....	50 mg
Chromium Polynicotinate / Chrome Polynicotinate	
(provides 200mcg of elemental chromium/fournit 200mcg de chrome élémentaire).....	2 mg

*Oligonol® is a registered trademark of Amino Up Co.Ltd. *Oligonol® est une marque déposée de Amino Up Co.Ltd.

Non-Medicinal Ingredients: Vegetable cellulose, Vegetable stearic acid. **Recommended Use or Purpose:** Aids in the muscle recovery process by reducing muscle tissue damage associated with a resistance training regimen. Helps support muscle tissue repair in individuals involved in resistance training. Helps support fat metabolism. Source of an antioxidant. Workout support/supplement. Could be a complement to a healthy lifestyle that incorporates a calorie-reduced diet and regular physical activity for individuals involved in a weight management program. Helps maintain healthy blood pressure levels. Helps support cardiovascular health. Provides support for healthy glucose metabolism. Helps to maintain the body's ability to metabolize nutrients. **Recommended Dosage:** Adults: Take 2 capsules 2 times a day. Take 2-4 hours prior to exercise. For weight management and to support glucose metabolism, take before meals. **Recommended Duration of Use:** For prolonged use, consult a health care practitioner. **Cautions and Warnings:** If you have a liver disease, a kidney disease, or a seizure disorder, consult a healthcare practitioner prior to use. If you have diabetes, consult a health care practitioner prior to use. If symptoms persist or worsen, or if new symptoms develop, discontinue use and consult a health care practitioner. If you are taking prescription medications, consult a health care practitioner prior to use. **Contra-Indications:** If you are pregnant or breastfeeding, do not use this product. **Known Adverse Reactions:** If you experience symptoms of hypoglycaemia including feelings of anxiety, dizziness, tremor, sweating, nausea or headache, discontinue use.

Ingrédients non médicinaux : Cellulose végétale, Acide stéarique végétal. **Usage ou fins recommandés :** Aide au processus de récupération musculaire en réduisant les dommages causés aux tissus par un entraînement en résistance. Aide à la réparation des tissus musculaires chez ceux qui s'entraînent en résistance. Aide à soutenir le métabolisme des graisses. Source d'antioxydants. Soutien/supplément d'entraînement. Complément à un mode de vie sain incluant une alimentation faible en calories et de l'activité physique régulière chez ceux qui cherchent à contrôler leur poids. Aide au maintien d'une pression sanguine saine. Aide à soutenir la santé cardiovasculaire. Fournit un soutien au métabolisme sain du glucose. Aide à maintenir la capacité du corps à métaboliser les nutriments. **Dose recommandée :** adultes : 2 capsules 2 fois par jour. Prendre 2-4 heures avant l'entraînement. Prendre avant un repas pour un meilleur contrôle du poids et soutenir le métabolisme du glucose. **Durée d'utilisation recommandée :** Consultez un praticien de la santé pour un usage prolongé. **Mise en garde :** Consultez un médecin avant de consommer si vous souffrez d'une maladie du foie, d'une maladie des reins ou d'un trouble convulsif. Consultez un médecin avant de consommer si vous souffrez de diabète. Cessez de consommer et consultez un médecin si les symptômes persistent ou s'aggravent, ou si de nouveaux symptômes apparaissent. Consultez un médecin avant de consommer si vous prenez d'autres médicaments de prescription. **Contre-indications :** Ne pas consommer ce produit si vous êtes enceinte ou si vous allaitez. **Réactions indésirables connues :** Cessez l'utilisation si vous ressentez des symptômes associés à l'hypoglycémie comme de l'anxiété, des étourdissements, des tremblements, des sueurs, des nausées ou des maux de tête.

CONTACT US

1 888 770-0079

info@atplab.com